

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatu

Puji syukur kita panjatkan kepada Allah SWT, Tuhan yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita. Shalawat serta salam semoga tercurah kepada Nabi Muhammad SAW, utusan Allah yang diutus sebagai rahmat bagi seluruh alam.

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kita panjatkan kepada Allah SWT, Tuhan yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Dengan izin-Nya, penulis berhasil menyelesaikan skripsi berjudul "**PENGARUH INVESTASI NIKEL CHINA DI INDONESIA TERHADAP PERTUMBUHAN EKONOMI MASYARAKAT HALMAHERA TENGAH.**" Skripsi ini merupakan salah satu langkah penting dalam perjalanan akademik, sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial Strata Satu di Jurusan Hubungan Internasional di Universitas Pasundan.

Semoga skripsi ini tidak hanya menjadi sebuah karya akademis, tetapi juga memberikan kontribusi positif dalam pemahaman terhadap dampak investasi nikel China di Indonesia, khususnya di Kabupaten Halmahera Tengah. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan memberikan pemahaman yang lebih baik terhadap dinamika hubungan internasional serta pertumbuhan ekonomi masyarakat setempat.

Dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah memberikan dukungan dan bantuan dalam proses pengerjaan skripsi ini. Ucapan terima kasih khususnya disampaikan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ir. H. Eddy Jusuf S.IP,M.Si.,M.Kom. Selaku Rektor Universitas Pasundan, yang telah memberikan arahan dan dukungan kepada penulis.
2. Bapak Dr. Kunkunrat, M.SI. Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Pasundan, yang telah memberikan kesempatan dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Drs. Alif Oktavian, M.H., M.Si. Selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, atas bimbingan dan petunjuk yang sangat berarti bagi penulis.
4. Ibu Tine Ratna Poewantika S.IP.,M.SI. Selaku dosen pembimbing pertama, terima kasih atas masukan, saran, waktu, dan kesabaran yang luar biasa selama proses penulisan skripsi ini. Semoga Allah memberkati kesehatan, kebahagiaan, dan kesuksesan untuk Ibu dan keluarga.
5. Ibu Ika Sri Hastuti S.IP.,M.SI. Selaku dosen pembimbing kedua, terima kasih atas bimbingan, saran, waktu, dan dukungan yang luar biasa. Doa terbaik semoga Allah senantiasa melimpahkan kesehatan, kebahagiaan, dan kesuksesan bagi Ibu dan keluarga.

Tak hanya itu, penulis juga mempersembahkan karya ini kepada:

1. Kedua Orang Tua Tercintaku, Bapak Arus Goroahe dan Ibunda Farida Kasim sebagai tanda bakti dan hormat dan rasa terima kasih yang tiada terhingga saya persembahkan karya kecil ini kepada mama dan papa yang telah memberikan kasih sayang, cinta yang dalam, segala dukungan, dan cinta kasih yang tiada terhingga yang dapat saya balas dengan selembar kertas ini yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Terima kasih mama dan papa sudah berusaha berjuang hingga saya sampai di titik ini. Terima kasih selalu menjadi orang tua

yang supportif, dan berjuang bersama saya, mengorbankan waktu, tenaga dan upaya untuk mendukung saya meraih mimpi. Tanpa kehadiran mama dan papa pencapaian ini tidak mungkin terwujud, karena kalian merupakan sumber inspirasi dan kekuatan yang tak tergantikan bagi saya. Semoga ini menjadi langkah untuk membuat mama dan papa bahagia, karena saya sadar selama ini belum bisa berbuat yang lebih untuk mama dan papa. Untuk kedua orang tua saya yang sangat saya cintai terima kasih banyak selama ini banyak memberikan dukungan, motifasi, selalu mendoakan saya, selalu memberikan cinta dan kasih sayang dan selalu menasehati saya untuk menjadi yang lebih baik lagi. Saya berharap dengan terselesaikan skripsi ini, dapat menjadi bentuk penghormatan dan apresiasi atas segala perjuangan dan kasih sayang yang kalian berikan. Semoga Allah SWT selalu senantiasa memberkahi mama dan papa dengan kesehatan, kebahagiaan dunia akhirat, keberkahan dan umur panjang Amiin ya Allah. Semoga segala doa yang kalian panjatkan untuk saya menjadi jembatan menuju kesuksesan dunia akhirat aminn.

2. Saudara Kandung, Ernaningsi Goroahe Amd.Ak., Arfaddinejat Hj Mahmud Goroahe, Arkan Albar Hj Mahmud Goroahe, dan saudara ipar Mushawwir Ade, S.H., dan ponakan tersayang ghumaisa dan ozaer. Terima kasih banyak saudara-sudara saya yang selalu mendoakan saya untuk diberi kelancaran dalam penelitian skripsi ini, selalu memberikan dorongan dan motivasi hingga saya bisa sampai di tahap ini. Terima kasih banyak atas cinta, kasih sayang yang kalian berikan kepada saya. Terima kasih selalu menjadi support system dalam setiap langkah saya. Semoga Allah selalu berkahi kesehatan, panjang umur, dan kebahagiaan yang berlimpa dunia akhirat aminn.
3. Keluarga Besar Saya, khususnya keluarga besar dari papa dan mama, dengan tulus dan penuh rasa syukur saya ingin mengucapkan terimakasih kepada kalian senantiasa memberikan perhatian, kasih sayang, doa dan dukungan yang tiada hentinya. Terima kasih juga untuk almarhumma nene majida dan ama yang semasa hidupnya selalu memberikan doa dan doukungan untuk saya agar lebih cepat menyelesaikan skripsi saya. Semoga Allah memberikan tempat di sisi terbaiknya aminn ya Allah.

4. M.RF, sekilas penyebutan dari seseorang yang istimewa yang telah banyak meluangkan waktu untuk membantu saya dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih banyak untuk abang rf yang sudah menemani, meluangkan waktu, tenaga, pikiran ataupun materi kepada saya, dan memberi semangat kepada saya untuk terus maju tanpa kenal lelah kata menyerah dalam segala hal meraih apa yang menjadi impian saya. Terima kasih telah menjadi sosok rumah yang selalu ada di tanah rantau ini untuk saya dan menjadi bagian dari perjalanan hidup saya. Semoga Allah selalu berkahi kebahagiaan yang berlimpah dunia akhirat untuk abang rf amin.
5. Terima kasih banyak untuk sahabat-sahabat saya (nuna jisso, Dr windari Husen, Dr Dian Sofia, mutia bafagih, ningsi, sari, uma, mita, mey, hesti, udi, gugun, saldi, rosita, tania, sarni, maken, tirra, elsa, taty, dewanti, pittty, eka) dan ada beberapa orang yang tidak disebut. Terima kasih banyak atas doa, dukungan dan cinta yang tidak ada hentinya kalian berikan kepada saya, khususnya sepanjang perjalanan penelitian skripsi ini. Terima kasih banyak selalu memberikan semangat kepada saya untuk menyelesaikan skripsi ini.
6. Squad Typo, terima kasih banyak untuk sahabat seperantau saya (shiren, mel, saskia, maci wisa, adit, amel, ajakeun) terima kasih banyak untuk dukungan, doa dan beberapa waktu selalu menemani saya untuk menyelesaikan penelitian skripsi saya, terima kasih selalu meluangkan waktu untuk memberikan saya semangat, saran untuk menyelesaikan skripsi saya hingga akhir. Semoga squad typo sukses dan bahagia dunia akhirat.
7. HIPMMU BANDUNG (Himpunan Pelajar Mahasiswa Maluku Utara). Sudara, teman-teman seperantau dari daera saya, teman-teman yang baik yang sudah saya anggap seperti keluarga sendiri di tanah rantau, yang tidak dapat saya sebut satu persatu. Terima kasih banyak yang selalu memberikan saya doa, dukungan dalam hal apapun dan memberikan saya semangat untuk menyelesaikan skripsi saya. Terimakasih banyak semoga kita semua sukses di tanah rantau dan pulang membawa kebanggaan untuk orang tua, keluarga dan ilmu yang bermanfaat bagi orang disekitar kita. Semangat untuk teman-teman seperantau yang sedang berusaha untuk menyelesaikan penelitian skripsi

semoga diberikan kelancaran hingga selesai. Sekali lagi terima kasih banyak sudah menjadi keluarga untuk saya di tanah rantau. HIPMMU BANDUNG (Bangkit, Kuat, Solid).

8. Fazrina, khaira, sergisius, atul, syakir, haji, ismi, koje dan teman-teman kelas B lainnya di kampus yang saya tidak bisa sebutkan satu-persatu. Terima kasih banyak sudah mendorong, memberikan saya semangat, saran hingga di tahap ini, dan bisa menyelesaikan skripsi saya dengan baik.
9. Rekan-rekan Hubungan Internasional angkatan 2017 yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, semoga diberikan kelancaran dalam mengejar skripsi serta diberikan yang terbaik untuk kedepannya. Semangat yahhh
10. Teruntuk Diri Sendiri “IRZA WIRDIA GOROAE” terima kasih sudah mau berusaha, menempikan ego dan memilih untuk kembali bangkit untuk menyelesaikan semua ini. Kamu selalu berharga, tidak peduli seberapa putus asanya kamu sekarang, tetaplah berusaha bangkit. Terima kasih banyak sudah bertahan sampai menyelesaikan penelitian skripsi ini. Saya berjanji bahwa saya akan baik-baik saja setelah ini. Kamu kuat, kamu berharga dan ini patut untuk dibanggakan. Terimakasih.

Saya menyadari bahwa tidak ada karya ilmiah yang sempurna, dan dengan rendah hati, saya membuka diri terhadap kritik dan saran yang membangun. Kritik dan saran tersebut sangat berarti bagi saya sebagai peneliti, karena dapat menjadi landasan perbaikan untuk meningkatkan kualitas skripsi ini.

Bandung, 20 Desember 2023

Irza Wirdia Goroahe

172030086